



32 juezas y fiscalas afganas están en peligro

Las asociaciones **Juezas y Jueces para la Democracia** (JJpD) y la **Unión Progresista de Fiscales** (UPF) han dirigido una carta abierta a **Pedro Sánchez** para que aborde, con carácter urgente, la situación de peligro que sufren un grupo de mujeres jueces y fiscales afganas.

Bajo la única intención de que España les ofrezca **protección internacional**, las asociaciones progresistas se han dirigido al presidente del Gobierno “con gran consternación y extraordinaria preocupación” por la situación de abandono y “olvido” que sufren desde agosto de 2021 las juezas, fiscales y abogadas defensoras de derechos humanos de [Afganistán](#).

“El colectivo afgano de juezas, fiscales y abogadas defensoras de derechos humanos ha sufrido el particular olvido por parte del Gobierno de España”

“Lamentamos compartir con usted nuestro convencimiento de que desde el Gobierno de España **no se está respondiendo a esta crisis humanitaria de la manera que se espera de un país como el nuestro**. Desde el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha señalado repetidamente que ‘las [mujeres afganas](#) pueden contar con este ...